



Lars Mohr

Wissenschaftlicher Beirat
Internationaler Förderverein Basale
Stimulation e.V.

2005- 2022

Lang ist's her

Du hast früh Verantwortung
übernommen, und warst damals
einer der ersten im neu
berufenen Beirat des Vereins.



Immer dabei

Mit kritisch konstruktivem Blick hast Du die Arbeit des Vereins über all die Jahre begleitet.

Du warst immer ansprechbar und stets ein kluger Ratgeber.



Andreas Fröhlich zum 60.

Mit vollem Einsatz hast Du Deinen
Lehrer hochleben lassen.









Selbst- erfahrungen



Deine humorvollen und engagierten Redebeiträge sind inzwischen legendär!



In Deinen immer kurzweiligen Vorträgen hast Du uns an Deinem umfangreichen Wissen teilhaben lassen.





HUMBOLDT-UNIVERSITÄT ZU BERLIN



Kongre



Beiratssitzungen an der hfh in Zürich

Deine Inhaltliche Arbeit zum Konzept

-
- Basale Stimulation in 9 Sprachen
- Viele Rundbriefartikel
- Interviews zum Konzept
- Pflege - Wiki Eintrag zum Konzept
- **Das Handbuch**
-





Blick in die Zukunft

- Weiter geht's mit Vera Munde



Vera Munde 2015 in Berlin



Ein
herzlicher
und großer
Dank an
Dich, lieber
Lars!

Wir werden Dich schmerzlich vermissen

Der ifbs hat Dir viel zu verdanken

Wir freuen uns, dass Du in unseren Reihen bleibst

Wir dürfen dennoch weiter auf Dich zählen, wenn wir
Deinen Rat brauchen

Wir wünschen Dir und Deiner Familie alles Gute, natürlich
Gesundheit und gutes Gelingen bei all Deinem Tun